



Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

Interpellation Nr. 93 Barbara Heer betreffend Basler Antworten auf die globale Gesundheitsbedrohung durch den USAID-Rückzug

P255374

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat nimmt die Entwicklungen im Bereich der globalen Gesundheit besorgt zur Kenntnis und begrüsst die Bestrebungen von Basler Akteurinnen und Akteuren, eine internationale Konferenz zu dieser Thematik zu lancieren. Eine Unterstützung durch den Kanton kann bei Vorliegen eines konkreten Antrages geprüft werden.

